

CANDIDATURA ANTONIO SÁNCHEZ NAVARRO

Estimados padres y madres del I.E.S Juan Carlos I:

Me he presentado a las elecciones del Consejo Escolar del I.E.S. JUAN CARLOS I convencido de que la participación y colaboración de los padres en este órgano colegiado es un activo para el buen funcionamiento de este y, por tanto, luchar para que nuestros hijos reciban una educación de calidad.

Para conseguir este objetivo, son muchas las actividades y tareas que podemos proponer al centro, entre otras:

- Fomentar las actividades extraescolares.
- Promocionar la realización de conferencias y encuentros con investigadores y personas de prestigio en el ámbito del conocimiento.
- Concertar encuentros y visitas en el ámbito universitario, para ayudar en la toma de decisiones de nuestros hijos relacionadas con su presente y futuro académico.
- Supervisar la gestión económica del centro y proponer las mejoras en infraestructuras que redunden en el bienestar de nuestros hijos, como pueden ser instalaciones deportivas, climatización, etc.

Es evidente que cualquiera de los candidatos que se presenten al Consejo Escolar tendrán estas u otras inquietudes igual de importantes y lo harán lo mejor posible dentro de sus posibilidades, por lo que te pido tu participación en el proceso de votación.



Fdo. Antonio Sánchez Navarro